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居民：担心高楼建成，影响小区采光

星报讯（记者 祁琳） “这棵行道树为

什么到现在都没有重新补植上。”日前，合

肥市民黄先生给本报热线打来电话。

黄先生所指的行道树位于清溪路下

穿长丰路附近的一家汽车服务部门口，801

路公共汽车站牌附近。

随后，记者从合肥市林业和园林局获

悉，该局曾在春季补植中进行了法梧树补

植，可能是靠近洗车服务部，日常洗车水

及行人较多，造成补植后的法梧再次死

亡，在后期养管中进行了去除。接到反映

后，立即着手安排该树木的补植工作。

新楼拔地起，旧楼将无“光”？
居民：高楼一建成，我们的采光权在哪儿

昨日，合肥东苑雅居小区的居民王女

士致电本报热线反映，自从小区对面开始

建新楼房，他们平静的生活就改变了，

“楼间距太小，如果新楼房建起来，我们

的采光权就要受影响。”

昨日上午，记者赶到施工现场，在建楼

房为华贝厂玻璃厂生活区，共有两栋楼房

在建，其中一栋已有五六层高，另一栋刚刚

两层高，这两栋楼正对着东苑雅居小区9

栋楼。现场一位师傅称：“这两栋建成的

话，大约有18层高吧！”至于该新建楼房对

东苑雅居小区采光是否有影响，他表示，目

前此事正在处理中。

随后记者来到东苑雅居小区，小区8

栋楼和9栋楼有 11层高，分别悬挂了两幅

条幅。小区居民说，这是8栋楼和9栋楼的

居民们为了抗议挂起来的，“楼房建起来得

有22层高，一旦建成对8栋、9栋楼居民会

有影响。”小区居民侯先生说，有居民专门

测过楼间距，大概只有 33 米，“我家住四

楼，肯定会对我家产生影响。”居民张女士

称，目前8栋楼、9栋楼分别派出了业主代

表在处理此事。

随后，记者联系上该新建楼房的开发

商，一位钱姓工作人员表示，已经接到东苑

雅居小区居民的投诉，8月24日将给予回

复。至于是否会影响小区采光权，她表示：

“不清楚，现在已经将情况上报，要等上面

回复才能确定。”

针对此事，记者询问了合肥市规划局，一

位工作人员介绍，根据相关规定，房屋采光要

确保大寒日至少能达到两小时日照时间。至

于楼间距与采光之间的影响关系，他建议，居

民参看《合肥市城市规划管理技术规定》相关

规定，“因为不同楼层有不同的要求。”

星报讯（实习生 赵君梅 记者 江亚

萍） 昨日，合肥市民严先生致电本报反

映，合肥到温州南的动车车内显示屏上的

“温州”拼音有误。

严先生称，前几日乘坐D5455次合肥

到温州南的动车，发现车内电子显示屏上，

合肥到温州南的拼音为“hefei-wenzhuo”

“我几个车厢跑下来，发现都是一样的。”

昨天上午，记者将情况反馈至上海铁

路局合肥火车站党办，一位工作人员表

示，会尽快将情况汇报至相关部门，改正

过来。

开发商：已接到居民反映，8月24日给回复

动车电子显示屏上拼音错啦

空树坑为啥不补植？

星报讯（陈莹琦） 家住合肥合轻家

园小区的业主戴传荣，最近收到了1.4万余

元的礼金，他当机立断，抽出两天时间，一

家一家亲自登门退红包，他的举动在小区

里传为佳话。

据了解，戴传荣是蜀山区人大代表，

同时担任合肥轻工业机械厂物业公司经

理、合轻家园小区居委会主任。7月17日，

刚满六旬的戴传荣喜添爱孙，亲朋好友络

绎不绝，纷纷登门祝贺，送礼金。

然而，戴经理面对1.4万余元的礼金，

立即抽出两天时间，一家一家亲自登门送

红包，硬是谢绝了人们自发送给他的现金

贺礼。亲朋好友在了解情况后，感动之

余，更加钦佩戴经理的高尚情操和正直的

为人。

人大代表谢绝贺礼退红包


